

Einladung an die Medien

Montag, 4. November 2024

Doppel-Start in Lübeck: Internet-Plattform www.dlc.sh wird freigeschaltet I Landesweit größter DLC-Lernort in Lübeck eröffnet

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Digital-Learning-Campus (DLC) geht in dieser Woche an den Start: In Lübeck schaltet Guido Wendt, Staatssekretär für Wissenschaft, Forschung und Kultur, die zentrale Internet-Bildungsplattform des DLC www.dlc.sh frei. Über sie können virtuell und an vielen Lernorten im Land Zukunftstechnologien ausprobiert und erlernt werden. Ab dem 8. November haben alle Bürgerinnen und Bürger Zugriff auf diese kostenlosen Angebote. Zugleich eröffnet mit dem DLC-Lernort Lübeck der landesweite größte physische Lernort. Weitere Lernorte gibt es in Kiel, Flensburg und Heide.

Neben Staatssekretär Wendt sind in Lübeck Bürgermeister Jan Lindenau und Vizepräsident Jochen Abke der Technischen Hochschule Lübeck mit dabei. Der DLC-Lernort Lübeck hat ein Projektvolumen von 8,3 Mio. Euro und wird gefördert aus dem Landesprogramm Wirtschaft mit Mitteln der EU und des Landes. Der DLC-Lernort wird von insgesamt sieben Partnern getragen: der Technischen Hochschule Lübeck, der Universität zu Lübeck, der Musikhochschule Lübeck, dem Offenen Kanal SH, der Emil-Possehl-Schule, der UKSH Akademie und der Transformations- und Innovationsgenossenschaft Bad Oldesloe (TIBO).

Sie sind herzlich eingeladen zum Termin am

**Freitag, 8. November , um 12.15 Uhr,
ÜBERGANGSHAUS, Königstraße 54-56
23552 Lübeck**

Die Veranstaltung kann auch im Livestream www.okkiel.de verfolgt werden.

Mit freundlichen Grüßen
Beate Hinse